● 京都府立 八幡支援学校 交流通信

YeY LETTER わいわい通信 No. 16

Yawata-shien kyotoYawata-highschool Community

R3/12/3

福祉共同学習

京都八幡高校南キャンパス介護福祉科2年

八幡支援学校高等部福祉総合科

今回、 福祉共同学習で作成した 季節の壁面飾りは、 渡り廊下に展示します!

今年度から新たに、京都八幡高校南キャンパス介護福祉科と高等部福祉総合科で「福祉共同学習」の取組を 始めました。今回は、介護福祉科2年生と福祉総合科2年生の「壁面飾り作り」の取組を紹介します。





2年生の福祉共同学習の取組では、3つのグループに分かれて、季節の壁面飾り作りに取り組みました。介護施 設では、壁等に季節に応じた飾り付けをされていることが多く、初めての福祉共同学習で共にひとつの作品を作 ることにしました。デザインは事前に福祉総合科の生徒が考え、当日、介護福祉科の高校生に伝えながら作業に 取り組みました。



今回は初めての福祉共同学習のため、 グループごとに「コミュニケーションカー ド」を置き、引いたカードに書かれている 話題について話をしながら活動しました。 共通の趣味が見つかったり、遊んでいる ゲーム、好きな芸能人の話で盛り上がっ たりすることもありました。